
Pièces 8 Pièces

Superficie 600 m²

Référence 367L349M

Prix Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Perchée sur l'illustre St-Jean-Cap-Ferrat, réputée pour être l'une des péninsules les

plus  exclusives  au  monde,  se  dresse  cette  magnifique  Villa.  Cette  splendide

résidence s'étend sur trois étages et représente l'harmonie parfaite entre le design

belle-époque et  la  modernité dans le cadre magnifique de la Côte d'Azur.  La villa

dispose d'un vaste espace de vie  réparti  sur  une surface de 150 m2,  caractérisé

par  une  ambiance  lumineuse  et  un  confort  sophistiqué,  Une  salle  à  manger

attenante  enrichit  cet  espace  en  offrant  un  cadre  élégant  pour  organiser  des

soirées gastronomiques ou des dîners ...

Perched on  the  illustrious  st-jean-cap-ferrat,  renowned for  being  one  of  the  most

exclusive  peninsulas  in  the  world,  stands  the  magnificent  villa  les  dauphins.  This

splendid  residence  extends  over  three  floors  and  represents  the  perfect  harmony

between belle epoque design and modernity in the magnificent setting of the côte

d'azur.  The  villa  has  a  large  living  space  spread  over  an  area  of  150  m2,

characterized by a bright ambiance and sophisticated comfort, an adjoining dining

room  enriches  this  space,  providing  an  elegant  setting  for  hosting  gourmet

evenings or intimate family dinners. This ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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